

TIPO REFERENCIA: Carta

TÍTULO: **Carta a Godofredo Iommi 15 jun. 84**
AUTOR: Teresa Matte Lecaros
EDICIÓN: --
PÁGINAS: 2 / 1 sobre
IMÁGENES: 6
FORMATO: --
LUGAR: Santiago
FECHA: 1984

COLECCIÓN: Correspondencia
FONDO: Iommi-Amunátegui
CONJUNTO: Carpeta Negra
NÚMERO INGRESO: 025

NOTA EDICIÓN: --

CLAVE: Iommi / Correspondencia / Iommi-Amunátegui / Carpeta Negra /
Carta a Godofredo Iommi 15 jun. 84 / 1984 / 025 /
CÓDIGO: **IOM-LET-IAM-CNE-CAR-984-025**



PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE

Stgo, Mayo 15. 84

Gods Querido;

No tengo como explicarle el d'vino que me dijó su costa. Pensé unido en Id. a propósito del terremoto. Pero la verdad, y confieso y me excuso por mi frialdad, la verdad le decía es que mi pensamiento estuvo más en las cosemenias materiales que en las espirituales de este charotes de la tierra.

Cierto es que oscuramente intuyo lo que pasa, pero mi Querido Gods, ¿cómo decirle a Id. lo que a mi me sucede con todo esto!

Me siento terriblemente impotente como uniga y feriente. Como entudes lo bastante hondura de que se batan estas aguas por las

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE



que navega y lo que solo me invade la tristeza
 y no atino en nada más que en susurros y silencio
 solidario. Pero prepámonle un toque de ~~luz~~
 humor fíjolo a las cosas: aun cuando comparto
 que la inseguridad interior es peor que la soledad,
 no sea Ud. que es aún peor la inseguridad sola que
 acompañada?

En fin, queidos, muy queidos boudito
 tengamos todos paciencia en los misterios y los dolores.
 Tal vez algún día comprendamos algo.

Dígame usted de buenas noticias.

Su queido amigo J. de Dios es Rector de la U.C.

Después de momentos difíciles, llevo de investidura
 por, finalmente esta Pontificia llegó a puerto en
 materia de autoridad superior. y una historia
 bonita es que al día siguiente de haber sido nombrado
 Rector, Juan de Dios le pregunté a Oscar Godoy si
 sabía algo de Ud; donde quedaba pues quería ubicarlo.



PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE

¿Que le parece?

Le hablé a Oscar Godoy sobre la cruída de
seminarios en Fds. Molina que organizaré
a su regreso, así es que está pendiente un momento
agradable en los días a venir.

Respecto a los asuntos de D., estos cambios recto-
riales tal vez modifiquen un poco el cuadro: para
mejor o para peor. No lo sé. Todo ha sido muy
suscitado y aún no se alcanzan a visualizar los
cambios en estas áreas. Pero si todo sigue igual,
las cosas caminarán como lo teníamos previsto. Al
menos así yo espero.

Me alegró enormemente del desenlace del quiste
de la Franconia. Sin duda ha tenido buena estrella
en todos estos trances de salud. Gracias a Dios!

De ~~los~~ ^{los} niños de Litoque no he tenido noticias, excepto que supe por otro lado que Nacho está en plan de regreso de París y su mujer anda en busca de contactos para trabajos en la escritura de cuentos infantiles.

Otro tema. Nuestra gran Marija. Pasa por días difíciles. Reiteradamente recuerda sus creencias y consejos. Se suspendió con su viaje, está en unas ganas de volar. Así, todo sigue igual, distinto a la vez. Supe también que Andrés había estado en Inglaterra por razones de trabajo, y de paso por París no logró encontrarse con Juan Pablo.

Te dedico algo revuelto con tanta cosa. Algunas más oscuras que otras. A su regreso había novedades que nuestro amigo Gerardo anda en planes de vuelo lo que me tiene además de preocupada, entristecida porque Ud. sabe todo el afecio y confianza que le tengo. Así los viajes se complican por un lado mientras se está que se arreglan por otro. En fin, la realidad es que no quedará más que buscar soluciones a este mar de escollos.

Espero enormemente verlo luego. Tanto que hablar!
Lo abraza Teresa.

